
第 6回例会 2014.08.04-2014.0８.08  [ 会長挨拶 ] 

みなさん、こんにちは。2730ジャパンカレントロータリーＥクラブ第６回例会を開催い

たします。 

 

8月 3日（日）宮崎観光ホテルにおいて第１回認証状伝達式打ち合わせ会が開催さ

れ、大迫パストガバナー、深尾開設準備室委員長、川平副委員長、クラブからは菊地

実行委員長、花里副幹事、宮本奉仕ＰＪ副委員長が一緒に参加していただきました。 

そして、私たちの認証状伝達式が 10月 5日（日）に開催することが決定しました。詳

細については本日の会の内容を副幹事から会員の皆様に近日中にメールで発送さ

れます。 

今後慌ただしく色々なことを計画・実行していかなければなりませんが、長峯特別代

表、菊地実行委員長を中心に、理事の方々、会員の方々も一致協力ください。 

この、認証状伝達式はクラブが国際ロータリーに認められ、認証されたことを証明す

る認証状をガバナーから伝達を受けるクラブにとって一度しかない大切な日であり、

設立までお世話になった方々へ感謝をし、地区内のクラブにお披露目をする会であり

ます。 

是非、皆さんと盛大にこの日をお祝いいたしたいと思います。 

 

今月のロータリー特別月間は会員増強月間であります。 

創立会員 25名が登録となりましたが、RIの目標、地区の今年度増強目標は４％の

会員増強であります。私たちのクラブで換算すれば 26名ということになり ますが、み

なさん感じていらっしゃるように現在各委員会は３名程度であり、まだまだそれぞれの

委員会活動を行うにおいても少ない状態であると思います。 

会員増強・維持委員会でも年次計画で 35名の会員増強目標を立てておられ、その

計画が委員会で具体的にされ、皆さんに周知されると思いますが、それぞれの会員

においても周りの方にお声掛けください。 

また、今後、クラブ申請時に推薦いただいたクラブへご挨拶に行くこともあるかと思い

ますが、それぞれのトラディショナルクラブへ入会することができる候補 者について

は、是非そのクラブへ入会していただければと思いますが、その中で、時間の都合

や、職場異動の都合で入会することができなかった、また、退会を された会員に対し

て、私たちのクラブへの紹介をお願いしてください。 

 

会員全員でこの目標を超えることができるように協力をお願いします。 

 


